

AG tennis

Plus de 40 personnes ont participé à l'assemblée générale le 4 juillet 2021.

L'association a réussi à fonctionner presque normalement malgré la crise sanitaire : 86% des cours assurés pour les enfants de l'école de tennis et 46% pour les adultes. L'association compte 141 adhérents soit 8 % de plus qu'en 2020. ; 86% sont des habitants de la commune.

Objectifs : continuer à développer l'école de tennis, le para tennis (notre club compte parmi ses adhérents la 4ème joueuse française, Sandrine Paulin qui vient de participer aux championnats de France en terminant 4^{ème}) et réaliser toutes les manifestations prévues.